



Alangasí, 23 de diciembre de 2021

Lic. Henry Quimbiulco; Sr. Washington Flores; Dr. Juan Mejía; Sra. Cecilia Vallejo

VOCALÉS DEL GAD PARROQUIAL RURAL DE ALANGASÍ

CONVOCATORIA SESIÓN ORDINARIA Nro. 061

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 318 y artículo 70 literal C del Código Orgánico de Organización Territorial, Autonomía y Descentralización, COOTAD, convoco a sesión ordinaria del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural de Alangasí, que se llevará a efecto el día **lunes 27 de diciembre de 2021 a las 09h00**, en las instalaciones del Gobierno Parroquial para tratar el siguiente orden del día, previo la constatación del Quórum.

1. Instalación de la Sesión
2. Lectura y aprobación del orden del día
3. Aprobación de actas anteriores
4. Informe mensual de vocales
5. Varios
6. Clausura

Atentamente,

Abg. Nathaly Escaleras
PRESIDENTA GADPR ALANGASÍ

ACTA SESION ORDINARIA 061 DEL 27 DE DICIEMBRE DE 2021

A las 09h00 del lunes 27 de diciembre de 2021 se instala la sesión ordinaria 061, damos lectura al orden del día, constatando el quorum presente.

1. Instalación de la Sesión
2. Lectura y aprobación del orden del día
3. Aprobación de acta anterior
4. Informe mensual de vocales
5. Varios
6. Clausura

Constatamos el quorum presente

Magister Nathaly Escaleras **presente**

Licenciado Henry Quimbiulco **presente**

Señor Washington Flores **presente**

Doctor Juan Mejía **presente**

Señora Cecilia Vallejo **presente**

Punto 1. Una vez constatado el quorum, y aprobado el orden del día, queda instalada la sesión, seguimos el orden del mismo.

Punto 2. Lectura y aprobación del orden del día

Mgt. Nathaly Escaleras aprueba

Lic. Henry Quimbiulco aprueba

Sra. Cecilia Vallejo aprueba

Dr. Juan Mejía aprueba

Sr. Washington Flores aprueba



Punto 3. Aprobación de acta anterior.

Mgt. Nathaly Escaleras aprueba
Lic. Henry Quimbiulco aprueba
Sra. Cecilia Vallejo aprueba
Dr. Juan Mejía aprueba
Sr. Washington Flores aprueba

Punto 4. Informe mensual de vocales

Mgt. Nathaly Escaleras manifiesta, tengo el informe de Cecilia y de Washo, no ha entregado el informe el Dr. Mejía y el Lic. Henry Quimbiulco.

Lic. Henry Quimbiulco comenta, así es, hasta el día de mañana tenemos tiempo de entregar.

Mgt. Nathaly Escaleras manifiesta, no, le recuerdo que son 3 días antes y el 31 no es día laborable

Lic. Henry Quimbiulco comenta, bueno yo paso mañana.

Mgt. Nathaly Escaleras indica, entonces por favor que quede constancia el retraso del Lic. Quimbiulco en la entrega de su informe.

Dr. Juan Mejía manifiesta que, en la tarde presento yo.

Punto 5. Varios.

Lic. Henry Quimbiulco manifiesta, cuando yo estuve encargado de la presidencia por 2 días, solicité por whatsapp que se pase y se difunda los 2 días que se ha hecho, que prácticamente se hizo gestión de fundas de caramelos me fui a entregar y otras cositas más, pero veo que hay una discriminación hacia mi persona por cuanto eso no se pasa, yo veo que ponen el de todos los vocales, pero exactamente el mío no está, le pregunto al comunicador si pasó.



Frank Iza comunicador del Gad manifiesta, no se ha pasado.

Lic. Henry Quimbiulco indica, entonces confirmo que existe el daño.

Mgt. Nathaly Escaleras comenta, en ese sentido el señor estaba encargado y ustedes tenían subir a diario como se sube a diario las actividades, entonces yo no tenía que dar ningún tipo de orden, si usted estaba como presidente encargado debía subir todos los días, eso es una orden general, a mí no me responsabilicen.

Lic. Henry Quimbiulco manifiesta, yo le responsabilizo a usted porque el día viernes entre comillas que usted se reintegró y tuvimos la reunión yo le mandé el WhatsApp, usted nunca va a aceptar, yo hago constar de que no hay equidad, y que conste en actas que no pasaron eso.

Mgt. Nathaly Escaleras indica, dejamos en actas que el encargado de la presidencia esos 2 días no dio la disposición de publicar para luego responsabilizar a la presidenta.

Lic. Henry Quimbiulco manifiesta, el tractor no está 10 días, todo el feriado no ha estado, no sé qué sucede, 10 días que debe permanecer en los garajes de la institución, no sabemos en donde está, usted nunca comunica señora presidenta y eso hace que se tenga malos pensamientos y por eso yo hablo con los órganos de control indicando, igual ya le han de pasar memito indicando, al menos yo no sé ustedes señor vocales no sé si saben del tractor en donde está quisiera que me lo digan si ha ustedes les comunicaron. Tenemos una gestión que se hizo con la compañera Cecilia Vallejo porque esto es prácticamente de la comunidad una preocupación de algunas familias que nos han llamado en el sentido de que existe malos olores que están viniendo acá a nuestra parroquia, se presume que puede ser por el botadero de basura del Inga, el día viernes estuvimos con Teleamazonas, hoy pasó la denuncia que hicimos junto con el párroco y algunas familias sobre este aspecto, esperemos que algo se resuelva, que vengan autoridades, de todas maneras le comunico porque si le llaman a usted favor traspasarme para estar al tanto de que son las gestiones que se va a realizar.

Mgt. Nathaly Escaleras indica, el tractor si se les dijo parece que usted siempre se olvida cuando tiene que atacar a la presidenta, está en mantenimiento, y ese mantenimiento también coincide con el tema de que el operador está de vacaciones, obviamente durante todo el año se ha trabajado este es el mantenimiento integral, pero pueden seguirse quejando, yo todo lo demuestro con evidencias, le recuerdo que la persecución no la hago yo la hacen ustedes; en



el tema de la supuesta denuncia de malos olores que bueno que ahora sí hayan tenido la amabilidad de comunicar porque quienes no comunican nada son ustedes.

Sr. Washington Flores menciona, independientemente de las cosas que estén pasando no se puede generalizar, me parece que en esta reunión tratemos en lo posible de calmar los ánimos porque no conviene a nadie empezar con confrontaciones.

Mgt. Nathaly Escaleras indica, en todo caso te excluyo en este sentido, pero las cosas que las están diciendo las están diciendo directamente hacia mí y especialmente Henry Quimbiulco en todo caso para que quede constancia.

Lic. Henry Quimbiulco manifiesta, siga no más atacando ya sabemos que cualquier cosa le vamos a llevar en la notaría porque es prohibido atacar a la familia, veo que sigue atacando.

Mgt. Nathaly Escaleras comenta, precisamente señores pongo e su conocimiento que la prima de Henry Quimbiulco pretendió seguirme un juicio de un supuesto daño moral, de unas supuestas calumnias, menciono a ustedes que esto no ha sido comprobado y además de eso esto quedó en nada a través de una mediación porque no se comprobó ningún daño moral, y para conocimiento de todos, se dejó constancia que ya sea la señora Tamia Benavides, Henry Quimbiulco Mauricio Quimbiulco o sus familiares que viertan expresiones como las que hemos venido escuchando por parte de Henry Quimbiulco esto será motivo de acuerdo a la sentencia del Juez para que estas personas puedan ser detenidas, entonces apelo nuevamente a la consciencia y a que acaten una decisión de Jueza, y aquí señor Quimbiulco directamente le menciono que si usted sigue con este tipo de actitudes pues yo simplemente tendré que hacer efectiva esta sentencia en donde a usted se le privará de la libertad por emitir criterios completamente falsos en mi contra, esto ha sido una decisión de Jueza dados los constantes irrespetos por parte de Henry Quimbiulco, si ustedes desean tener acceso a la sentencia con mucho gusto se las puedo compartir.

Mgt. Nathaly Escaleras menciona, el segundo tema que quiero topar es la ejecución de la feria de emprendimiento que se les invitó a participar y ninguno asistió a excepción de Washo que se tuvo la participación del coro Infanto juvenil, se presentó el proyecto del mercado de cómo está quedando, pero dejó constancia de que no asistieron.

Dr. Juan Mejía manifiesta, usted si tenía conocimiento que mucho más antes estuve yo para la entrega de los kits para las personas con discapacidad.

Mgt. Nathaly Escaleras comenta, Juanito para hacer una aclaración en la sesión del 29 de noviembre y en la otra sesión que están firmando en este momento ahí fue lo que se le solicitó el listado de las personas con discapacidad, porque usted había puesto un memo que no se le ha dicho,

Dr. Juan Mejía indica, usted recordará que la página si se publicó, la Sra. Silvia decía que no se les había invitado a ellos, a los presidentes de los barrios no se les ha invitado, esto es exclusivo para las personas con discapacidad, pero en la lista de la Sra. Silvia Torres existen personas que ni siquiera han sido consultadas y que están en desacuerdo que les hayan puesto como personas con discapacidad entonces no sé cómo haría ese listado, yo voy a conversar y le voy a hacer llegar la copia que le deje a usted del oficio y le voy a mencionar sobre ese tema porque ella no puede coger un listado anterior que tenía y seguir sacando, tiene que ser actualizado.

Mgt. Nathaly Escaleras comenta, exacto, yo lo que le decía inclusive es que deberían poner una copia del carnet de discapacidad porque tampoco es que nosotros podemos ponerles personas con discapacidad si no tiene el carnet.

Dr. Juan Mejía indica, ahí está un tema también de que le hace constar al hermano, el hermano trabaja en la aduana o trabajaba, tiene una casa y yo le he visto conduciendo su vehículo y a ustedes les ha de constar, osea yo me he basado en las reglas y reglamento que tiene tanto el patronato San José y el MIESS, porque ellos son los que puede calificar al personal adecuado para hacer la evolución, de esa forma yo he ido clasificando el listado actualizado para trabajar por las personas que han sido evaluadas y calificadas por estas 2 instituciones.

Mgt. Nathaly Escaleras comenta, si preferible para evitar confusiones en este tema, yo igual le voy a decir a la señora que en todo caso de la lista que ella nos entregó nos indique quienes tienen el carnet, entonces Juanito le propongo que envíe un documento desde aquí desde el Gad indicándole que nos aclare la confusión y que nos envíe el carnet de las personas.

Dr. Juan Mejía indica. Yo estoy esperando la evaluación que me haga llegar el MIESS y el Patronado San José justamente para darle el listado de las verdaderas personas que están siendo evaluadas y que van a seguir constando en el listado.



Mgt. Nathaly Escaleras comenta, en el recorrido que hicimos en la entrega de unas canastas me encontré con 2 personas que les han quitado el bono, una señora que es evidente que tiene discapacidad al hablar y al caminar y me dice que diciembre ya no recibió, en ese sentido le voy a mandar la información para que me ayude hablar con los señores porque la señora vive en la pobreza no es que tenga posibilidades.

Dr. Juan Mejía indica, yo haría contacto con el MIESS y el Patronado las 2 instituciones que tienen los bonos, hay personas que es verdad tiene discapacidad, pero los hijos ellos están asegurados, tienen su casa.

Mgt. Nathaly Escaleras responde, esa no es la situación de la señora.

Dr. Juan Mejía manifiesta, bueno en ese tema tocaría verle porque le quitaron.

Mgt. Nathaly Escaleras indica, igual en sesión del 10 de diciembre se le invitó a formar parte de las novenas, lamentablemente tampoco he tenido esa participación por parte de ustedes, en todo caso pongo en su conocimiento que de iniciativa y de bolsillo mío y de los funcionarios del Gobierno Parroquial, elaboramos unas canastas con productos de primera necesidad que fueron entregadas a personas de grupos vulnerables, adicionalmente de la gestión realizada para la entrega de fundas de caramelos, llegamos a más de 1600 fundas que entregamos en todos los barrios, afortunadamente tuvimos un gran apoyo por parte de las empresas y quedaron muy agradecidos.

Mgt. Nathaly Escaleras comenta, el otro tema que quería tratar es el tema de las fiestas de la virgen de la candelaria que se llegó acuerdo del manifiesto, el día de hoy se les va a enviar a cada uno de sus correos el manifiesto que vamos a presentar como Gobierno Parroquial dando a conocer lo que se va a realizar y lo único que se ejecutaría es la serenata como se quedó ese día, por lo cual si quisiera en ese sentido que si ustedes tienen una idea en particular de lo que desean que no falte en esta serenata para que nos puedan mencionar, igual se está coordinando con el sacerdote porque también va a estar el apoyo con las bandas y todo lo que se hace, ahí mismo vamos a ejecutar la rampa en la iglesia que ya contamos con la aprobación que era lo que estábamos esperando y también vamos a proporcionar pintura de la que he gestionado para que pueda pintar, con las nuevas restricciones de hacer eventos vamos a ver si nos dan los permisos la intendencia, nos vamos a poner en contacto para ver si es factible o no, si no es factible pues simplemente no se hará, si nos dicen que es posible con ciertas medidas pues se respetará esas medidas y estaremos sujetos a lo que diga el COE Nacional.



Dr. Juan Mejía manifiesta, en cuanto al tema de las festividades de febrero que lógicamente se hace en honor a nuestra patrona, yo respeto el criterio de cada uno de ustedes y quizá yo fui la persona que no estaba y no estoy de acuerdo con que se cambie al mes de junio, al tratarse a unas festividades que tiene historia yo creo que no solamente sería por nuestra decisión, esto debería hacerse en asamblea parroquial para que sean los moradores que ellos decidan si se traslada todas las festividades al mes de junio, en todo caso yo al menos sobre el manifiesto sería de la idea que se espere todavía pues no tenemos la aceptación por la cuestión está de la nueva cepa, entonces para mi deberíamos esperar que se vaya acabando esta cuestión de la nueva cepa y luego pues tener la asamblea parroquial para que sean los moradores quienes decidan si se cambia o no porque ya digo es historia de la parroquia.

Mgt. Nathaly Escaleras comenta, es un punto que se podría realizar, sin embargo, estamos todavía en pandemia, como le digo ni siquiera el tema de la serenata quizá sea posible que se haga por el tema de las disposiciones del COE, mucho menos el tema de toros y demás, ahora no es que se va a quitar el resto de cosas le corresponde a la Iglesia porque es una celebración eclesial, le corresponde al padre y vamos a colaborar con el padre tal como se acordó en las sesiones pasadas, sin embargo es una decisión que si la puede tomar el Gobierno Parroquial.

Sr. Washington Flores menciona, es importante que se haya reconocido el tema del coro y que se haya evidenciado una vinculación de la familia con los integrantes del coro, que ese fue el objetivo y creo que se está logrando, lo otro si me parece y recalco las palabras de los 2 y si habría de esperar antes incluso de emitir el comunicado a ver qué es lo que pasa con las decisiones del COE, si evidentemente habido un masivo contagio no se sabe después que pasará, yo más bien sugiero tener la paciencia necesaria incluso para emitir el comunicado porque si es que emitimos el comunicado más bien se va a poner en discusión esta posibilidad del apoyo o no apoyo y eso va a causar un ánimo de querer hacer cosas en la parroquia porque la gente va a querer celebrar sus fiestas.

Mgt. Nathaly Escaleras comenta, solamente el borrador es lo que se les va a enviar a sus correos.

Sr. Washington Flores menciona, entonces revisemos y después de eso vemos de acuerdo a las decisiones en que se puede apoyar, el coro quiere apoyar incluso en las fiestas de Alangasí, quieren una reunión con nosotros para ver en qué se puede apoyar, yo les había explicado que hay estas 2 fechas de celebración, pero bueno habría que ver cómo se va articulando las decisiones, creo que los 10 primeros días de enero serán los decisivos para tomar las decisiones del caso.



Mgt. Nathaly Escaleras comenta, creo que es pertinente esperar a ver que no dicen finalmente, recuerden que podemos tener todo el ánimo de realizar las cosas, pero si existe una disposición del COE de que no haya ningún tipo de eventos pues nos toca acatar. Por otro lado como se han dado cuenta ya empezaron con los trabajos en la antigua vía Ushimana así mismo se hizo la socialización y en la visita que realice el día jueves para seguir en contacto con el técnico se hizo también con el Consejo Provincial, ellos ya han dispuesto que los adoquines que tenemos en esta esquina que fueron de ese proyecto, ya se destina todos estos adoquines para la obra, en la primera semana de febrero se entraría ya adoquinar con el Consejo Provincial y nosotros como Gad a re adoquinar la vía, actualmente se está colocando la alcantarilla que va a permitir que todas las aguas lluvias que vienen desde el centro y que en Jerusalén colapsa y que provocaba todo el problema , se estima que esta intervención termine en el mes de enero, en este mismo proceso es el que está siendo auditado por Contraloría y tengo entendido que ya han llamado a varias personas a dar sus versiones, funcionarios del Consejo Provincial y ex funcionarios del Gad Parroquial, la Contraloría establecerá responsabilidades en el caso de que efectivamente sea así, nosotros como Gad hemos aportado con la información que nos han mencionado y bueno con lo que nos consta.

Mgt. Nathaly Escaleras indica, el otro punto a topar es el tema del proyecto que se le a mencionado a Henry Quimbiulco, ya está aquí los contenedores de basura, ya se había hecho un recorrido determinando los lugares donde se van a colocar, sin embargo en el chat Henry mencionó que quiere otro recorrido entonces no sé cuál es el objetivo, no sé si tiene ya los lugares porque es importante saber todos para saber si estamos de acuerdo, los contenedores ya están con las condiciones que se ha requerido y se va a poner el logo del Gad Parroquial y el momento que se haga la entrega el vocal de la comisión de ambiente tendrá que ser la persona encargada de entregar de acuerdo al proyecto, y eso se publicará en la página del Gad, así que Henry indíquenos los lugares que están seleccionados.

Lic. Henry Quimbiulco menciona, yo solicité el día miércoles hacer una inspección con el Sr. Gallegos porque él es el que sabe el proveedor, pero si debemos ir con el proveedor para indicarle en donde, sin embargo, como hay 15 he solicitado hablé con la Sra. Cecilia y comparto con ustedes, hay que ver las necesidades de cada barrio para que tengan la opción de ubicar en cada barrio que nos indique de unas 2 partes, es decir darles la potestad a cada vocal para que ello también vean el lugar donde puedan colocar, así que señores vocales si tienen el interés hasta el día miércoles de decir yo quisiera que me ubique acá 2 perfecto, tienen la potestad de hacerlo.

Mgt. Nathaly Escaleras indica, Henry no nos está diciendo en que lugares tiene previsto.



Lic. Henry Quimbiulco menciona, ya tenemos la lista, pero sin embargo hay una reubicación que se puede hacer.

Mgt. Nathaly Escaleras dice, queremos conocer los barrios que ha seleccionado.

Lic. Henry Quimbiulco procede a dar lectura de los barrios seleccionados.

Sr. Washington Flores menciona, perdón compañeros yo pensé que ya estaba planificado, es decir que ya había lugares específicos, yo les propongo más bien ya viendo las dimensiones de los basureros y como están hacer si un recorrido consciente, es decir donde si se pueden poner, y otra cosa importante se necesita el criterio de la comunidad, porque vamos y ponemos el basurero y no van a querer porque e muchos de los casos se convierte en algo perjudicial, yo propongo que se re planifique.

Mgt. Nathaly Escaleras indica, en ese sentido compañeros es de acuerdo a los recorridos que se hace, por ejemplo, en la Concepción no se necesita 1 sino 2, 1 en la esquina de Betania y otro por casa barrial, porque esos siempre pasan siendo botaderos de basura, de hecho, usted tiene la foto en su proyecto de eso y veo que no ha puesto.

Dr. Juan Mejía manifiesta, yo comparto con las ideas que ustedes tienen de poner en ciertos sitios, pero más voy a lo que dice Washo, primero se conversa con la comunidad y con los representantes barriales porque cuando yo estuve de presidente puse los canastos, pero lamentablemente no dio resultado, había otra gente que venía de otros lados y pasaban botando desde el carro y se hizo una montonera de basura, de eso algunos dieron que les permita poner una tapa para que no boten la basura, pero encima de la tapa le botaban, aquí en el cementerio también puse y ellos mismo pidieron que se retire, le puse en al Juan Montalvo y dijeron Doctor permítanos retirar, ahora buenos los tiempos cambian no y puede que la gente se haya culturizado, pero si sería bueno de conversar con la comunidad y los dirigentes.

Sr. Washington Flores menciona, yo lo que digo más bien, acompañado de este proceso de ubicación en donde se designe porque se tiene que poner, lo que hay que hacer es una especie de concienciación con la gente y hacer más bien un proceso de que la gente vaya culturizándose y que la gente entienda que tienen que cuidar el basurero.

Mgt. Nathaly Escaleras indica, ahí ya depende de Henry que está en la comisión de ambiente, por ejemplo, tienen al comunicador, hagan una campaña con mucho gusto si tienen que hacer perifoneo indicando el cuidado del canasto, son cosas sencillas que se pueden hacer, no



requieren de mayor inversión y de paso le estamos educando a la población y de paso van a concienciar.

Dr. Juan Mejía manifiesta, que conste el horario que pueden sacar la basura.

Mgt. Nathaly Escaleras indica, me parece bien eso se puede hacer una lámina de hacer con el horario.

Lic. Henry Quimbiulco menciona, justamente todo esto está planificado, primero se va hacer una reunión con todos los dirigentes barriales, a ellos se les va hacer un acta entrega de responsabilidad de cada uno, está previsto lo que dice el Dr. Mejía, eso está indicado para que cada dirigente haga del presupuesto de ellos, porque tampoco nosotros les vamos a dar todo hechito, ellos lo que tiene que hacer es en una lámina poner, porque ellos saben los horarios que sacan la basura, porque se hizo los 15, yo envié en un principio 8 y en el segundo que puede ser error mío involuntario porque pensé que era para el presupuesto 2022 que yo puse 15, entonces aurita lo que nos toca hacer es una inspección, podemos hacer un videíto entregando.

Mgt. Nathaly Escaleras indica, una cosa que podemos hacer es convocarles para el día miércoles a los dirigentes de los 15 barrios y decirles que existe este proyecto que se les va a entregar y donde ellos consideran que es adecuado y definamos los barrios para convocarles.

Señorita secretaria deja constancia que se procede a definir los barrios para realizar la convocatoria y estos son Ushimana 3, San Carlos 3, La Concepción 2, Lomas de la Concepción 1, San Francisco de Alpahuma 1, Angamarca 1, El Tingo 1, y Centro de Alangasí 3.

Mgt. Nathaly Escaleras indica, la convocatoria se realizará entonces a estos Barrios a las 8:00, y se puede luego realizar la inspección para definir en donde finalmente quedan.

Dr. Juan Mejía manifiesta, en el evento que tuvimos para las personas con discapacidad que fue el día sábado, ahí se hizo igual la entrega de canastas navideñas con productos que fueron donados por la plaza San Sebastián de Sangolquí, y nace la idea también de que esto podría ser bueno para una próxima oportunidad Dios mediante, trabajar en conjunto en la entrega de canastillas a personas con vulnerabilidad, en este evento hubo la participación del grupo de danza del sector El Tingo y ellos quisieron dejar un oficio pero lamentablemente usted ya no estuvo pero le hice llegar la solicitud de ellos.

Mgt. Nathaly Escaleras indica, ya se les envió una respuesta.

Dr. Juan Mejía manifiesta, ah ya justamente era de los calentadores, lo que pasa es que en varias ocasiones ellos han ido en representación de la parroquia con el grupo de danza, entonces es por eso que incluso Luis consideraba eso y les dio los calentadores.

Mgt. Nathaly Escaleras menciona, yo entiendo Juanito el tema, pero porque no se les ha dado los calentadores a las personas, porque la ley dice claramente que no podemos, yo no puedo ir en contra de la ley, si Luis Morales lo hacía es él, yo no, y yo si respeto la ley en ese sentido, ahora que se puede gestionar si con empresa que haga este tipo de cosas y pedirle para ellos eso si se puede hacer, pero yo ya envié la respuesta a los señores indicándoles la normativa legal.

Dr. Juan Mejía manifiesta, de todas maneras, yo le decía porque de todas maneras hay el rubro justamente para lo que es grupos de atención prioritaria, como digo es una manera de ayuda hacia ellos en el sentido de lo que ellos están haciendo como grupo de danza van en representación de la parroquia, por otro lado, he venido haciendo gestiones y de eso quiero pedirle para hoy día me autorice a utilizar el ágora, tengo una programación con niños vulnerables a las 12, para que me facilite, es un agasajo navideño que se les va hacer.

Mgt. Nathaly Escaleras menciona, ¿cuántos son?

Dr. Juan Mejía manifiesta, un número de 100 más o menos.

Mgt. Nathaly Escaleras indica, el problema es que está un poquito sucio y ahora están llevando los adoquines, pero les voy a decir que apenas se desocupen vayan al ágora a limpiar un poco, no tengo problema, pero avísenos con anticipación.

Dr. Juan Mejía dice, y que Frank también este presente para las fotos.

Sra. Cecilia Vallejo indica, en la reunión que tuvimos con los moradores de San Vicente pedían de favor a las autoridades que en el ágora se llenan demasiados carros y que la gente no puede transitar y que los carros tampoco, y como es una vía que tiene bastante tráfico en horas ya a lo mejor de regreso a las casas, entonces se pedía de favor que ya no se parqueen los carros cuando se vaya hacer un evento, la Policía estaba de acuerdo que ya no se utilice la parte de ahí y que a lo mejor los carros se los ubique en la principal pero no ahí abajo.

Mgt. Nathaly Escaleras indica, eso tiene que coordinar con la AMT porque la policía no tiene nada que ver.



Dr. Juan Mejía dice, primero se tiene que poner una señalética, ni los metropolitanos pueden pedir mientras no hay eso.

Sra. Cecilia Vallejo indica, si eso mismo ya coordinaron, van a poner la señalética para evitar que no se parqueen los carros, para el próximo año igual van a seguir conformándose los comités porque como la gente no querían es conformar los comités, había a lo mejor un resentimiento y por eso no lo había, pero ahora me llamaron del Barrio las Retamas, el de más abajo, para conformar el otro año los comités, y como ya el Municipio les dijo según como se vayan conformando para poner es tener ya las reuniones y ver el asunto si se organiza con los botones de pánico y se organizan con la gente; igual estamos con lo de la recuperación de quebradas para lo que es el cerro llaló, con el medio ambiente y en base a las 3 comunas.

Sr. Washington Flores menciona, se han acercado a preguntarme que posición va a tener el Gad en cuanto a la subida de pasajes, hay gente de los barrios que están tomando una posición y están esperando de alguna manera que va a pasar, yo de lo que sabido es que hay unas mesas de trabajo en donde se están discutiendo estas cosas, hay designados de los líderes barriales para que vayan y expongan esto, pero si me parece sacar un comunicado desde el Gad explicando como están las cosas para que la gente sepa que es lo que están haciendo.

Mgt. Nathaly Escaleras indica, bueno el comunicado lo podemos elaborar, sin embargo, yo la semana anterior hice un post de esto, las mesas de trabajo ya se terminaron y fue una pérdida de tiempo porque no se solucionó absolutamente nada, por eso antes de que se acabe estas mesas de trabajo se envió un pedido para ser atendidos por la comisión de movilidad, como yo les mencioné en algún momento la única forma de hacer un cambio al anexo 2 de la ordenanza 17-2020 que establecen las tarifas es a través de una reforma o de la derogatoria de la ordenanza y para realizar ese proceso es la comisión de movilidad que tiene que generar esta iniciativa por eso pedimos esta reunión, nos reunimos ya con el presidente de la comisión y algunos concejales de la misma comisión y se les expuso que la tarifa no se ajusta a la realidad económica de las parroquias rurales, ellos manifestaron e interés de realizar la reforma al anexo 2 y pues estamos en eso, y hemos entregado la argumentación con la propuesta de las tarifas y eso evidentemente debe ser analizado para que ellos presenten esta propuesta, me parece pertinente lo que dices Washo voy a pedir al área legal que emita un comunicado escueto pero que sea directo de las acciones, es por eso que Termas Turis como siempre nosotros acá gestionamos con todo el mundo, se había gestionado con Termas Turis un tema de fundas de caramelos pero dada la situación de esa reunión nosotros les dijimos que no hacía falta, porque estaban diciendo que con el tema de las fundas de caramelo ellos ya nos estaban comprando, aquí no estamos trabajando por una de consciencias ni mucho menos, yo no recibí las fundas



entiendo que Henry si recibió, en todo caso no es a nombre del Gobierno parroquial que ha recibido eso quiero dejar claro.

Sr. Washington Flores menciona, independientemente de los apoyos que se reciba, yo particularmente en navidad no gestiono eso porque para mí más importante que una funda de caramelos va a ser un libro, que se puntualice desde el Gad que se ha hecho la gestión, que no es nuestra competencia directa y no podemos cambiar esa ordenanza para que no se utilice esto políticamente, porque está saltando gente a decir que ellos tiene levantando a la gente para que salga a las calle a propósito de pelear el pasaje que yo también lo veo justo es decir, que se re vea esa tarifa de acuerdo a la realidad económica de la gente.

Lic. Henry Quimbiulco manifiesta, me parece que las mesas de trabajo ahí es donde hay que pelear, y nombrarle para las mesas de trabajo que este él o que estemos todos los vocales porque aquí mismo uno de los 3 vocales me pasó un video en el que veo yo en las mesas de trabajo al señor mensajero de la institución y al señor chofer como representantes del Gad en las mesas de trabajo, yo respeto el criterio de cada uno, pero para eso somos los vocales, como digo Washo tiene argumentos para que pueda decir esto o este otro, lo que le pido señora presidenta y no con el afán de molestar sino que se tome en cuenta, somos autoridades tenemos voz y voto, tenemos un poquito más de experiencia de decirles vea esto pasa, pero en las reuniones le veo al Vicente representándonos a nosotros y al chofer y yo no estoy de acuerdo con eso.

Mgt. Nathaly Escaleras indica, otra vez me permito hacer un recuerdo a ustedes, yo les envié la resolución con las fechas y los horarios de cada uno de las mesas de trabajo al chat de vocales indicándoles que si ustedes nos querían acompañar lo hagan, y ninguno acudió, entonces no estemos después con el ahora si quiero asistir, ahora si invíteme, si tuvieron la información desde el principio y sabían las fechas simplemente era cuestión de decir yo también voy y punto, entonces no nos hagamos de que yo no sabía o a mí no me han invitado, la información fue enviada el mismo momento que no enviaron a nosotros.

Señorita secretaria procede a dar lectura de los requerimientos ingresados.



Gobierno Parroquial
ALANGASÍ

Punto 6. Clausura.

Queda clausurada la sesión siendo las 10:26

Firmas de aprobación de acta



Mgt. Nathaly Escaleras
PRESIDENTA GAPRA



Abg. Nathaly Jácome
SECRETARÍA GADPRA